

après avoir fait profession au terme de deux années de noviciat.

Dame Pierre Gauthier, de la fraternité de S. Laurent, en religion Sr. S. Augustin, décédée à S. Henri le 28 août à l'âge de 87 ans.

Dame U. Lelièvre, née M. E. Minguy, en religion Sr S. Louis, décédée à S. Roch de Québec le 25 août après une année de profession.

Elle a supporté sa longue maladie qui date de 1891, avec la plus grande résignation ; c'était une femme chrétienne dans la force du mot ; après Dieu toute dévouée à sa famille et à son prochain elle passa à un monde meilleur après avoir reçu tous les secours de notre mère la Sainte Eglise.

M. Théodore Carrier, tertiaire isolé, décédé à Montréal.

Delle Marie Marchand, en religion Sr Ste Thérèse, décédée le 20 août au couvent de S. Boniface, à l'âge de 83 ans, après 9 années de profession.

Dame Michon, née Lemieux, du Chemin de croix perpétuel, décédée à Québec.

Le 22 août dernier mourait à St Cuthbert un fervent tertiaire de St François dans la personne du Rvd Joseph Clément, sous-diacre.

Atteint depuis plusieurs mois de la maladie qui devait le conduire au tombeau, il se prépara à la mort avec le plus grand soin, par la prière, la réception des sacrements et aussi par le sacrifice généreux de sa vie. Son plus grand désir aurait été de monter à l'autel comme prêtre, après avoir servi comme sous-diacre, afin d'offrir la divine Victime. Dieu se contenta de son désir et vint cueillir cette plante mûre pour le ciel. Il avait désiré beaucoup mourir le jour de la fête de Ste Anne, Dieu lui accorda de mourir en celle de St Joachim, qui était aussi le jour Octave de l'Assomption de Marie.

Il y eut grand concours de fidèles, d'ecclésiastiques et de prêtres à ses funérailles, ce qui fut ainsi un nouvel hommage à ses vertus.

R. I. P.